

## **Der Pillnitzer Park treibt immer noch seine Blüten**

Heute am 10.05.2012 bin ich mit meiner Frau mit dem Fahrrad von Pirna nach Pillnitz geradelt. Frische Luft und der Umwelt zuliebe.

Wie immer wollten wir eine Runde im Park laufen, auf einer Bank ausruhen, um dann mit dem Fahrrad wieder Richtung Pirna zu fahren.

Heute aber war alles anders. Ein, man kann sagen Parkwächter, machte uns darauf aufmerksam, dass wir, obwohl wir eine gültige Karte hatten, den Park mit unseren Rädern nicht betreten dürfen. Trotz Erklärung unsererseits, dass wir im Park nicht fahren wollen, blieb der Zugang für uns gesperrt. Man verwies uns auf ein Schild, das angeblich schon 12 Jahre dort hängt und ein Betreten mit dem Fahrrad untersagt.

So etwas haben wir noch in keinem anderen Park erlebt, auch wenn der Zugang dort kostenpflichtig war.

Der Pillnitzer Park treibt immer noch seine Blüten.

Kopfschüttelnd,

Fam. Triebisch aus Pirna

10.05.2012